
Protokoll:

Rm Dr. Kleemann möchte wissen, aus welchem Grund der Bauherr auf die ursprünglich festgesetzte

Fassadenbegrünung verzichten möchte. Amt 61/Herr Feldhoff verweist auf die durch die

Fassadenbegrünung zu erwartenden erheblichen Folgekosten, z.B. Pflegekosten.

Die Kosten zum Erhalt der Fassadenbegrünung seien unverhältnismäßig hoch.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit

drei Gegenstimmen zu.

 




